

Gegenüberstellung der Elternbeitragsvarianten Kindertageseinrichtungen + Offener Ganztag

Kindertageseinrichtungen

Offener Ganztag

1. Modellrechnung

(Vorlage 457, Variante A)

- Erweiterung der Einkommensstufentabelle
- Beibehaltung der Beitragsfreiheit für das zweite Kind
- kalk. Deckungsgrad: 19,93 %

wöchentl Betreu- ungs- zeiten	Einkommens- stufen Jahreseinkom- men	monatlicher Beitrag für Kinder unter 3 Jahre	monatlicher Beitrag für Kinder über 3 Jahre
	bis 15.500 €	0,00 €	0,00 €
	bis 25.000 €	46,00 €	23,00 €
	bis 37.000 €	95,00 €	41,00 €
25	bis 45.000 €	140,00 €	66,00 €
Stunden	bis 55.000 €	186,00 €	104,00 €
	bis 65.000 €	211,00 €	136,00 €
	bis 75.000 €	253,00 €	162,00 €
	bis 85.000 €	303,00 €	194,00 €
	über 85.000 €	364,00 €	234,00 €
	bis 15.500 €	0,00 €	0,00 €
	bis 25.000 €	51,00 €	26,00 €
	bis 37.000 €	105,00 €	45,00 €
35	bis 45.000 €	156,00 €	73,00 €
Stunden	bis 55.000 €	207,00 €	115,00 €
	bis 65.000 €	234,00 €	150,00 €
	bis 75.000 €	281,00 €	180,00 €
	bis 85.000 €	337,00 €	216,00 €
	über 85.000 €	404,00 €	260,00 €
	bis 15.500 €	0,00 €	0,00 €
	bis 25.000 €	68,00 €	42,00 €
	bis 37.000 €	141,00 €	71,00 €
45	bis 45.000 €	208,00 €	115,00 €
Stunden	bis 55.000 €	276,00 €	178,00 €
	bis 65.000 €	312,00 €	235,00 €
	bis 75.000 €	374,00 €	282,00 €
	bis 85.000 €	449,00 €	338,00 €
	über 85.000 €	539,00 €	406,00 €

Kindertageseinrichtungen

Offener Ganztag

2. Modellrechnung

(Vorlage 457, Variante B)

- Erweiterung der Einkommensstufentabelle (wie oben)
- 25 % Beitrag für das zweite Kind
- **Mehreinnahme ca. 34.347 € ggü. 1. Modell**
- kalk. Deckungsgrad: 20,3 %

(Vorlage 458, Variante A)

- Änderung der Einkommensstufen
- 25 % Beitrag für das zweite Kind
- **Mehreinnahme ca. 40.000 Euro**

Einkomm ens- stufen	alt / EURO	neu / EURO	monatlich er Beitrag / EURO
0	bis 15.500	bis 15.500	0
1	bis 25.000	bis 25.000	21
2	bis 37.000	bis 37.000	37
3	bis 50.000	bis 45.000	59
4	bis 62.000	bis 55.000	115
5	über 62.000	über 55.000	150

Kindertageseinrichtungen

Offener Ganztag

3. Modellrechnung

(Vorlage 457, Variante C)

- Erweiterung der Einkommensstufentabelle (siehe oben)
- 25 % Beitrag für das zweite Kind
- Absenkung der unteren + mittleren Einkommensstufen
- kalk. Deckungsgrad: 19,87 %
- **Mindereinnahme ca. 5.000 € ggü. Modell A**

wöchentl. Betreuungszeiten	Einkommensstufen Jahreseinkommen	monatl. Beitrag für Kinder unter 3 Jahre	monatlicher Beitrag für Kinder über 3 Jahre
	bis 15.500 €	0,00 €	0,00 €
	bis 25.000 €	41,00 €	21,00 €
	bis 37.000 €	86,00 €	37,00 €
25	bis 45.000 €	126,00 €	59,00 €
Stunden	bis 55.000 €	186,00 €	104,00 €
	bis 65.000 €	211,00 €	136,00 €
	bis 75.000 €	253,00 €	162,00 €
	bis 85.000 €	303,00 €	194,00 €
	über 85.000 €	364,00 €	234,00 €
	bis 15.500 €	0,00 €	0,00 €
	bis 25.000 €	46,00 €	23,00 €
	bis 37.000 €	95,00 €	41,00 €
35	bis 45.000 €	140,00 €	66,00 €
Stunden	bis 55.000 €	207,00 €	115,00 €
	bis 65.000 €	234,00 €	150,00 €
	bis 75.000 €	281,00 €	180,00 €
	bis 85.000 €	337,00 €	216,00 €
	über 85.000 €	404,00 €	260,00 €
	bis 15.500 €	0,00 €	0,00 €
	bis 25.000 €	61,00 €	38,00 €
	bis 37.000 €	127,00 €	64,00 €
45	bis 45.000 €	187,00 €	104,00 €
Stunden	bis 55.000 €	276,00 €	178,00 €
	bis 65.000 €	312,00 €	235,00 €
	bis 75.000 €	374,00 €	282,00 €
	bis 85.000 €	449,00 €	338,00 €
	über 85.000 €	539,00 €	406,00 €

(Vorlage 458, Variante B)

- Änderung der Einkommensstufen
- 25 Beitrag für das zweite Kind
- Absenkung der unteren + mittleren Einkommensstufen
- **Mehreinnahme ca. 26.000 Euro**

Einkommensstufen	alt / EURO	neu/ EURO	monatlicher Beitrag / EURO
0	bis 15.500	bis 15.500	0
1	bis 25.000	bis 25.000	23
2	bis 37.000	bis 37.000	41
3	bis 50.000	bis 45.000	66
4	bis 62.000	bis 55.000	115
5	über 62.000	über 55.000	150